
SECRETARIA   DE   APOIO   SOCIAL   AO   CIDADÃO   
  
  

Senhora   Secretária   

Ref:   Transição   Municipal   

  

Nos  termos  da  PORTARIA  Nº  08/GP-DFAT/2020,  vimos  solicitar  informações,           
acerca  do   Desenvolvimento  Social ,  de  forma  a  complementar  os  estudos  da             
Comissão   de   Transição,   quais   sejam:   

1) Esta  Secretaria  possui  algum  contrato  ou  convênio  com  prazo  a  ser             
encerrado?   Qual   objeto?   Valor?   Prazo?   

2) Cópia  do  Organograma,  informações  sobre  a  infraestrutura  e  quadro  de            
pessoal   (nomes,   cargos   e   salários);   

3) Quais  imóveis  estão  locados  para  utilização  da  Secretaria,  informando  a            
localização,   proprietário,   valor   mensal   e   vencimento   do   contrato?   

4) Qual  o  valor  investido  em  aluguel  social  e  a  quantidade  de  pessoas              
atendidas?   

5)  Lista  de  convênios  e  termos  de  fomento  firmados  entre  a  secretaria  e  outras                
entidades,   com   objeto,   valor   e   prazo;   

6) PRÓ  TRABALHO:  Quantos  são  beneficiários  do  programa  atualmente?          
Como  é  realizado  a  fiscalização  do  programa?  Existe  algum  novo  processo             
seletivo   em   andamento?     

7) CASA  DO  IDOSO:  Qual  a  capacidade  de  atendimento?  Existe  demanda            
reprimida?   Algum   estudo   de   ampliação   ou   construção?   

8) PCD’s:  A  Secretaria  possui  alguma  demanda  reprimida  de  atendimento  ou            
serviço   para   Pessoa   com   Deficiência?   

9) ABORDAGEM  SOCIAL:  Qual  a  quantidade  da  população  de  rua  cadastrada            
atualmente  na  Cidade?  Recebem  algum  tipo  de  benefício  da  Prefeitura?            
Existe   alguma   política   pública   de   enfrentamento?   

10)  Qual  o  número  de  pessoas/famílias  atendidas  pelos  CRAS  e  CREAS?  Existe              
alguma   demanda   reprimida?     

11)  Quais  serviços  oferecidos  por  esta  Secretaria  acredita  que  poderia  ser             
migrado   para   on-line   (app,   site,   etc)?   

  

Atenciosamente,   
  

Anderson   Farias   Ferreira   
Coordenador   da   Equipe   de   Transição   de   Governo   

  

  


